
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „Förster“ vom 5. April 2011, 11:11

Moin !
Ich habe begonnen meine Hybriden in die Gwh`s zu schleppen. Hoffe die 8mm 
Doppelsteegplatten halten die möglichen leichten Fröste ab.
Knospen - sind bislang nur sehr wenige vorhanden.

Sonja,10 Knospen am FS ???
Holla,wie hast Du das hinbekommen ?
Bitte um Blütenbilder !

Viele Grüße
Jörg
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